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，我曾在心里立下誓言，在这一年里，我要更好地配合总经

理及领导班子内其它成员搞好工作，使我厦有一个更好的发

展。如今，世纪的钟声即将敲响，回首这一年来的工作，尽

管有取得成功时的喜悦，也有遇到挫折时的无奈，但我始终

在为这一目标而努力。正因为如此，这一年的工作我积累到

了一些有益的经验，也得到了许多可喜的收获。下面，我

就XXX年度我的思想和工作情况按分管范围作一个简单的汇

报，请各级领导和同仁审议和指正。 一.经营促销工作 目

前XXX市内宾馆林立，一个个新宾馆也在陆续建成开业，我

厦要想在XXX市场占有自己的一席之地，必须主动出击，推

陈出新，争取顾客，占领市常在这个问题上,我得到了总经理

及领导班子内其它成员的信任和支持,今年以来,陆续推出了许

多促销措施。首先，我们高度重视大厦的公关形象，经常在

电视、报纸上进行宣传，让我厦在市民的心目中产生持久的

印象。在春节期间，对来我厦消费的客人一律实行了优惠打

折，对有关职能部门和入厦消费的常客发放了贺卡和免费消

费券，从而使宾客对我厦产生亲近感，激发他们再次来大厦

消费的欲望。除此之外，我还注意充分借鉴其它宾馆和行业

的促销办法，陆续制订了揽客消费提成、工效挂钩等方案.今

年九月，还与长沙湘野车队签订了合作协议，对方为大厦组

织客源后，双方进行利润分享。我还利用同学、同乡关系多

方为大厦联络客源，如邮电局工程部、水电局水政监察大队



等单位现已把我厦作为主要接待地点。以上这些，对促进我

厦的消费，为大厦取得稳定可靠的客源发挥了一定的作用。 

今年七月，由于国务院《娱乐场所管理条例》的实施，我厦

终止了与凌峰娱乐城之间的租赁关系，我在大厦负责与凌峰

娱乐城移交、清算的有关事宜以及娱乐城的重新开业的筹备

工作。尽管自己在这方面经验不足，困难重重，但我欣然领

命，不讲条件，积极投入工作。在上级领导的支持下，经过

积极努力，目前我局（包括我厦）与凌峰娱乐城之间的欠费

清理、资产移交等问题基本得到圆满解决。为了减少损失，

尽早让娱乐城开业，根据局里确定的方针，在兼顾合法与灵

活的前提下，经过反复研究，已经制订出了可行的娱乐城经

营方案，并已通过新闻媒体公开招聘部门负责人，目前正在

抓紧筹备开业。今年以来，我还陆续整理了与临街门面之间

的合同，对有关欠费进行了清理，促使这些经营者合法经营

，及时交纳费用。 二.安全管理工作 在做好大厦经营工作的

同时，安全工作始终是我厦日常工作中的重要内容。在这方

面，我的观点是晓之以理，动之以情，“严”字当头，“防

”字在先。大厦今年及时调整充实了安全管理领导小组，在

执行安全风险抵押金制度方面，我主持对这一制度重新进行

了修订，使其更加可行、有效。在执行这一制度以及《违章

下岗制度》上决不走过常对于在安全工作中出现的好现象，

及时进行了奖励。对于发现的问题，本着三不放过的原则，

决不姑息迁就。如今年XXX月XXX日客房部洗衣房因为当班

人员违反操作规程，工作态度散漫，造成失火，我及时召开

了部门及大厦的事故分析会，对当事者也给予了严肃的处理

，分别给予了扣奖、记过、辞退等处分，使当事人及全厦员



工从这件事中吸取教训。 消防安全是宾馆安全工作中的一项

重要内容，上级主管部门对这一工作也相当重视。由于种种

原因，大厦施工中遗留下了一些消防隐患。为此，我局保卫

科、安监科、市消防支队多次到大厦检查督促整改，我也曾

多次与这些部门检查现场，研究对策。在上级领导的支持下

，这一问题在今年得到了基本的落实。如三楼西侧已开通了

专用消防通道，完善了各处的消防标志，各楼层的消防电梯

前室的消防门也已经开始安装施工。通过消防部门的验收检

查，今年我厦已取得了消防合格证书。 三.动力维修工作 设

备设施的良好运行是保证大厦正常经营的有力保障。自开业

以来，我一直是分管动力部工作的，在这方面，我始终得到

了动力部两位经理的有力支持。开业前两年，大厦所有设备

设施都还是新设备，基本上维修工作量不是很大。但是，由

于有些设备本身的缺陷和安装过程中存在的问题，经过两年

来的运行，大厦的设施设备陆续出现了许多故障，使动力部

的工作今年与去年相比，维修工作量明显增加。特别是空调

设备，在今年热天需要开启时，三台主机陆续出现故障，严

重影响大厦的正常经营活动。为此，在空调保修期即将满和

已满的情况下，我们争取到了厂家免费维修，为大厦节约了

一笔较大的维修费用。在最近准备开启制热时，空调设备再

次出现故障，动力部又到金都、XXX宾馆请教专家，日夜抢

修，并再次找厂家免费更换了部件，对全部空调管道进行了

清洗，从而保证了空调设备的正常运转。在保证正常维修工

作的情况下，还陆续安排动力部对大厦的有关设施进行了改

造和完善，如为解决窗户玻璃易掉落的问题，对窗户框进行

了改造；为加强临街门面电度计量，对这些地方的表计全部



进行了更换校验；为加强大厦的安全监控，今年还在大厦几

个主要地点安装了电视监控系统。我还直接负责了大厦电脑

系统的日常维护工作。大厦的电脑系统担负着接待、收银、

总经理查询、上网、财务等管理工作。平常电脑系统一旦发

生故障，即使是在晚上或休息时间，我总是及时赶到，保证

电脑系统的正常运行。 四.人事管理工作 本年度，大厦要我

负责人事方面的管理工作。在这方面，局里给予了大厦灵活

的政策。大厦的绝大部分管理人员和员工都是通过对外招聘

的，鉴于目前社会上就业比较困难，平常向我打招呼的有不

少，我自己也有不少穷亲戚，但我从不徇私情，本着唯才是

用的原则，所有人员都经过总经理的认可，严格保证进入大

厦的人员的素质。对于进入大厦的各级人员，更是从严要求

。今年以来，我陆续规范了人事管理方面的一些程序，加强

了员工转正考评工作，是金子，就要让他发光，及时建议予

以重用；是庸才，也不心慈手软，及时提出处理或解聘意见

。大厦陆续建立了员工的详细档案，对工资标准进行了重新

规范与核定。为了招聘到优秀的员工，提高员工素质，我和

大厦其它领导多次到各学校选录优秀人才，还委托市旅游学

校、华容职校在平江、华容等地招用并培训人员。今年省旅

游局的宾馆总经理培训班在我厦举办时，我和大厦多数管理

人员以及一部分员工一起参加了这一学习，有了一个学习提

高的机会。我和大部分参加学习的人员均拿到了省旅游局颁

发的宾馆行业岗位资格证书，从而保证了大厦有一支较优秀

和稳定的管理者和员工队伍。 在这里需要指出的是，如果说

大厦今年在以上各方面取得了一些成绩，这全是上级的正确

领导以及大厦全体同仁努力工作的结果，在此我要真诚地说



声谢谢！我知道，一个人的力量是渺小的，一个企业要想得

到充分的发展,�只有依靠领导班子的精诚团结和全体同仁的齐

心协力。正如当初我在应聘副总经理时说过的，作为副总经

理要多为总经理动脑子，出点子，跑腿子，赚票子。尽管理

想与现实往往存在着差距，但我总是首先从自身寻找原因。

我知道，我所做的工作还很不够，为了XXX电业局的利益，

为了大厦的辉煌，我将继续本着“老老实实学习，勤勤恳恳

工作，实实在在办事，正正派派做人”的处世准则，一如既

往地规范自己的言行，把工作做得更好。 谢谢大家！ 100Test 
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